



www.justice.gouv.fr
@justice_gouv

Paris, le 14 décembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ordonnance du Conseil d'État sur la procédure de création d'offices pour les notaires

Le ministère de la Justice prend acte de l'ordonnance rendue ce jour par le Conseil d'État.

Cette ordonnance ne remet pas en cause le principe du tirage au sort pour la procédure de création d'offices pour les notaires. L'ordonnance suspend simplement la mise en œuvre du tirage au sort, le juge des référés considérant que l'arrêté ne faisait pas ressortir l'existence de règles permettant de s'assurer de la régularité de la procédure.

Afin de pouvoir effectuer dans les meilleurs délais les tirages au sort, le ministère de la Justice prendra, à brève échéance, les mesures nécessaires pour répondre aux interrogations soulevées et confirmer la sécurité juridique totale de l'opération.

La Chancellerie tient à rappeler sa détermination à créer rapidement les 1002 offices permettant l'installation de 1650 notaires, conformément aux recommandations de l'Autorité de la concurrence.

Contact presse – Cabinet du garde des Sceaux
01 44 77 63 15 / secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr